
Compte-rendu provisoire réunion VVV 11-10-2022

Salle de Villard

Présents : Chantal Ollivier-Plaud, Alain-Guy Bazin, Pauline Calliari, Nicolas Jelic, Georges 
Bouvier.

Excusés   : Laurence Vincensini, Nicolas Christin,  , Marc Issenhut.

Nous veillerons, à l’avenir, à annoncer nos réunions sur la newsletter et à inviter nos 
adhérents, pour étoffer le cercle des membres actifs.

I. Gandi-site Internet

Actuellement nous disposons de 2 domaines, .fr et .info. Garder les 2 semble inutile, mais .fr 
présente l’avantage d’être moitié moins cher.
De plus, Nicolas J. contactera Marie-Claude de Chlorofil pour voir si on peut partager le coût 
et l'hébergement avec eux sous Wordpress pour remplacer le blog ce qui permettra de ne 
plus avoir de publicité sur lesquelles nous n’avons aucune maîtrise. 

II. Gestion de la boite mail

Nicolas présente un protocole de gestion qui est approuvé. Pauline et Chantal le testent 
jusqu’à la prochaine réunion. Ensuite, il est prévu que 2 personnes gèrent la boite chaque 
mois, et que l’une d’entre-elle laisse sa place à la fin du mois, pour amorcer un roulement.

III. Bilan foire de la St Maurice

L’opération nettoyage n’a pas rencontré de succès. Sur le stand, quelques nouveaux 
habitants sont venus ainsi que plusieurs connaissances. On relève l’importance d’être 
présents à cet évènement pour affirmer notre place dans le débat local.

Faites du vélo à Bonneville du 9 octobre :bof !

IV. Préparation de l’AG du 13 décembre

Un thème est choisi : l’eau en VV.

Georges demande au SRB la possibilité d’une intervention 

Alain-Guy se renseigne sur la disponibilité de la salle de Bogève.

V. Projet de vélodrome à Reignier

Georges se propose d’aller aux réunions du collectif.

VI. Balade guidée aux Voirons

Chantal recontactera au printemps Michaël Tissot qui gère l’espace naturel sensible des 
Voirons.



VII. Projet de diffusion du documentaire AYA

Une diffusion au cinéma la Trace semblant la solution la plus pertinente, on demande à Marc
s’il peut se renseigner sur cette possibilité.

VIII. Projet de retenue de Beauregard

Une ZAD a vu le jour depuis le 25-09. Deux canaux d’information sont disponibles pour 
connaitre les actualités et besoins : 

Le verdict du référé suspension est attendu le 20 octobre. 

Si besoin, nous prévoyons d’aller sur place le 11 novembre pour découvrir et apporter 
éventuellement du matériel (Covoiturage de la grenette de Boëge à 9h30).

IX. Pollution lumineuse à Boëge

Les démarches continuent vers la mairie : une rencontre n’ayant pas été possible, Nicolas C. 
et J. ont envoyé un mail à Mme la maire la questionnant au regard des directives 
gouvernementales de sobriété électrique, sans réponse à ce jour.

Un projet de stand de sensibilisation est prévu mi-novembre au marché, avec le matériel de 
FNE.

X. Infos diverses

 Urbanisation à Boëge

Le PLU est en voie de modification  et en attendant la mairie vote des modifications pour 
transformer des zones agricoles en constructible pour des projets de collège, de caserne de 
pompiers et de résidences personnes âgées. il est important de se renseigner et peut-être 
communiquer  au nom de l’artificialisation des sols. 

Un spécialiste de l'aménagement du territoire FNE est consulté pour comprendre ces 
modifications et ensuite communiquer sur cette urbanisation.

 Nous avons reçu le récépissé des nouveaux statuts de VVV.

 Nicolas J se renseigne sur une éventuelle obligation de rendre publiques les dates de 
réunions de la Com. Com VV.

 Soirées motoneige aux Brasses : Nicolas J a demandé plusieurs fois à rencontrer un 
responsable de la maison des Brasses, sans succès.

 Une plainte a été déposée après les dépôts de remblais en zone Natura 2000 à 
Arthaz.

 La pétition mobilité en Chablais circule.

 Réunion publique du Plan de Protection de l’Atmosphère de la vallée de l’Arve à 
Passy le 12-10.



 Demande de nouvelle tarification progressive du prix de l’eau : le courrier est parti 
adressé au SRB.

Prochaine réunion le mardi 8 novembre ; le lieu reste à préciser.


